

# Zane x Ion

## Ich dachte du liebst mich...

Von Kario

### Kapitel 1: Setos Bitte

Die Sonne schien hell, als Ion aufwachte und Tante Manami ihr ein riesen Frühstück zum Bett brachte. Sie sagte: "Ion du musst bestimmt hungrig sein von deinem langen Flug. Ion sagt: "Oh ja!" Sie trank etwas von dem Orangensaft.

Gestern Nacht kam sie aus Deutschland zurück, wo sie ihr Abi in Wirtschaft absolviert hat. Nun hoffte sie, dass Seto eine Stelle für sie hatte.

Sie hat ihn drei Jahre nicht mehr gesehen und ihre Liebe zu ihm ist nicht kleiner geworden. Ion wurde nachdenklich, da sie doch einen Brief an ihn geschrieben hat, dass sie heute wieder kommt. Aber bis jetzt noch kein Anruf von ihm. Wahrscheinlich hat er so viel zu tun. Sie aß ihr Brötchen weiter.

Manami grinste: "Bestimmt willst du gleich sofort zu Seto und nicht mit mir shoppen."

Ion lachte: "Sorry, ein anderes Mal!" Sie sprang aus dem Bett.

Sie zog sich das wundervolle Kleid an, was Manami extra für sie designt hat, nahm ihre Tasche und rannte aus dem Haus.

Bis später rief sie und ging die Straße entlang zur Kaiba Corporation.

Wie soll ich ihn nur begrüßen grübelte sie, bis sie plötzlich gegen etwas lief das sie ganz fest umarmte.

Hi Ion, wie gehts? Ion wusste sofort das es Mokuba war und nahm ihn in die Arme.

Super und dir?

Auch super, komm lass uns zu Seto gehen, er wartet schon auf dich.

Ion dachte sich: "Er wartet auf mich? ... Mann habe ich Herzklopfen."

Ion sah Seto am telefonieren, als sie den Raum betraten.

Seto schaute zu Ion und sagte in den Hörer: "...beeilen sie sich gefälligst!" \*zack\* und aufgelegt.

Seto sagte: "Ion, schön dich zu sehen, wie gehts?"

Ion war so glücklich und rannte zu Seto und umarmte ihn.

Ions Gedanke: "Das ist das erste Mal das ich ihn umarme."

Seto war verduzt und wurde leicht rot, er schaffte es aber nicht sie auch in die Arme zu nehmen.

"Weshalb ich dich erwarte...", murmelte er immer noch leicht irritiert, während Ion glücklich vor ihm stand.

"Bitte setze dich Ion," sagte er.

Mokuba saß auch bereits.

Ion war irritiert: "Sollte ich ihn lieber nicht umarmen? Hat er eine Freundin?" Aber ich habe ihn so sehr vermisst...!"

"Was gibt es?", fragte Ion. "Hast du eine Stelle für mich?"

"So in etwa könnte man es bezeichnen", grinste Seto.

"Du weißt ja das ich die Duellakademie eröffnet habe,oder?"

"Ja!"

"Meine Leute und ich vermuten auf der Akademie Duellanten, die sich die Akademie unter den Nagel reißen wollen, deswegen stifteten sie Unfrieden," sagte Seto schnell.

Da für diese Operation gute Duellanten gebraucht werden, welche aber alle zu bekannt sind, brauche ich Jemanden der völlig unbekannt ist auf der Akademie, der der Sache mal nachgehen soll," sagte er rasch.

"...und deine Wahl fiel auf mich, stimmt's?", sagte Ion. Die sehr traurig war, dass Seto sie nur deswegen brauchte und traf.

"Exakt, du sollst in der Akademie eingeschleust werden, sogar als Kaiserin, der höchste Rang und niemand wird Verdacht schöpfen!", er sagte das sehr bestimmend.

"Mit der Schulleitung wird vereinbart, dass du niemals dein Können in Duellieren zeigen musst", fügte er noch hinzu.

"Da du dich ja eh nie duellierst hast!", sagte er.

"Nimmst du an, Ion?", fragte Seto erwartungsvoll.

"...Ja, einer muss es ja tun und ich habe eh Langeweile!", sagte sie.

"Sehr gut!", antwortete er kühl.

Sehr traurig stand sie auf, was Seto gar nicht bemerkte und ließ sich einweihen und bekam Informationsmaterial über die Akademie.

Eine Stunde später verließ sie die Firma und wurde noch nicht mal nach Hause gefahren.

Seto hatte sich verabschiedet, ohne sich zu bedanken.

Ion war mehr als enttäuscht und Tränen liefen ihr hübsches Gesicht runter.

"Dir werde ich es zeigen Seto!", dachte sie. Sie rannte schnell nach Hause zu Tante Manami, denn es begann zu regnen...